
 

佐賀市立金立小学校 学校便り 第 41 号 

 

 

 

学校教育目標 「志高く 心豊かに 学ぶ 金立」 

 

令和６年１２月１８日発行  文責 校長 副島 和久 

 

冬休みが近づいてきました！ 

金立小学校の２学期はいかがでしたか？  
 
今週もまさに冬本番といったような寒さになっています。皆様、お変わりはありませんでしょうか。近隣

の学校ではインフルエンザも流行しており、金立小学校でも心配しているところですが、今のところ、大き

な流行に至ることはなく、このまま、何とか冬休みに入ってほしいと願っているところです。  

長かった 2 学期も残すところ 1 週間足らずとなりました。2 学期の始業式で子どもたちにお願いしたこ

とは以下の 3 点でした。 

 

１ 学校行事などを通して、学級の友達やたてわり班での絆（きずな）を深めよう 

２ 充実の２学期、学習に力を入れよう 

３ 自分たちの健康・安全・安心をしっかり守ろう  
 

1 つ目は、めざす児童の姿の「やさしい子」、2 つ目は同じく「かしこい子」、3 つ目は「たくましい子」に関

わるお願いでした。子どもたちの達成状況はいかがだったでしょうか。ぜひ、ご家庭でもこのことについて

話していただけると嬉しいです。12 月 20 日（金）は２学期の学級 PTA（学級懇談会）となっています。

２学期の学校での様子をお伝えさせていただきますので、ぜひ、ご家庭での様子などをお知らせいただけ

ればと思います。また、冬休みに向けて、ご家庭と学校で確認しておきたいこともありますので、ぜひ、ご参

加いただけますよう、お願い申し上げます。 
 

金立小学校の教育についてのアンケート 

金立小学校では、今年度も、「金立小学校の教育についてのアンケート」を実施させていただきます。学校

評価の成果指標として活用するとともに、次年度の金立小学校の教育をよりよいものとしていくために、

行わせていただきます。保護者の皆様のご忌憚のないご意見をお聞かせください。 

３学期になりましたら、実施させていただきますので、ご協力よろしくお願いいたします。 

 

保護者の皆様への質問例（一部抜粋）  実際は 20 問あります。また、一部変更することもあります。 
 

□ 金立小学校の目指す子ども像（かしこい子、やさしい子、たくましい子、ふるさとを愛する子）をご存じですか。 

□ 学校は、学校便り、学校ホームページ、各種お便り等で学校や学級の様子を分かりやすく伝えていると思いますか。 

□ 学校は、子どもたちからの相談や子どもの悩み・困り感などについて、適切に対応していると思いますか。 

□ 子どもたちは、学校でしっかりと学び、学力を身に付けていると思いますか。 

□ 学校は、子どもに分かりやすいように授業を行っていると思いますか。 

□ 学校は、子どもたちに学習習慣がしっかりと身に付くように指導を行っていると思いますか。  

□ 学校は、学習面や生活面で配慮を必要とする子どもに対して個別の支援を行っていることを知っていますか。  

学校 HP もご覧ください 



全日本音楽教育研究会全国大会佐賀大会に向けて 

 
令和７年の 10 月 23 日・24 日に全日本音楽教育研究会全国大会佐賀大会

（総合大会）という小学校、中学校、高校、大学における音楽科教育の研究大会が
初めて佐賀で開催され、佐賀市文化会館と近隣の学校がその授業会場校となっ
ています。金立小学校も小学校の会場校の一つに決まっています。 

来年度の全国大会佐賀大会に向けて、佐賀市・小城市・多久市の音楽担当の先
生方を中心に授業研究に取り組んでいるところです。 

 
金立小学校でも、11 月 7 日（木）に 3 年 2 組の子どもたちと佐々木巧先生

が、12 月 5 日（木）に 4 年１組の子どもたちと牛島風香先生が音楽の授業を行って、佐賀市の先生方に見
ていただきました。 

 

佐々木先生は音楽づくり

の授業で、題材「いろいろな

楽器の音色を組み合わせて、

音楽をつくろう」という授業

でした。子どもたちは３人グ

ループでそれぞれのイメージ

に合わせて 3 つの打楽器を

用いて、音楽をつくりまし

た。 

それぞれのグループの子ど

もたちがアイディアを凝らしな

がら、いろいろな音楽をつくっ

ていました。グループ用の楽譜

を囲んで、子どもたちが互いに

考えを伝え合って、試行錯誤し

ながら、音楽を創っている姿が

印象的でした。 

 

牛島先生は、器楽の授業

で、題材「いろいろな楽器が

重なる豊かな響きを味わい

ながら、表現を工夫して合奏

しよう」という授業でした。学

級のみんなでいろいろなパ

ートや楽器を担当して、「茶

色の小びん」という曲の器楽

合奏に取り組みました。 

子どもたちが、パートごとに真剣

に話し合ったり、演奏したりして

いる姿が印象的でした。 

授業の振り返りは、学習者用端

末を開いて、各自のシートに入力

していました。ICT 機器も必要に

応じて、適切に使用しながらの授

業でしたね。 

 

子どもたちの音楽の力もしっかりと育っているように感じました。 来年度の全国大会が楽しみです。 

★学校便り第 40 号で氏名の字の誤りがありました。すみませんでした。 【誤】美步さん → 【正】味步さん 


